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1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2022年12月26日（第2856回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 佐野庸子 幹事 谷井 智

12月は「疾病予防と治療月間」です。

12月ロータリーレート １ドル= 138円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（1月16日）

お知らせ

本日のプログラム

○G6・7合同インターシティ・ミーティング

と き 2月12日（日）

受 付 12：30～13：10
会 議 13：20～17：15
懇親会 17：30～18：30

ところ リーガロイヤルホテル広島

○優良従業員表彰

と き 1 月30日（月）例会時

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

今後の予定

○次回例会は1/16（月）です。

（1/2、1/9は休会です）

「2022 クリスマス家族夜間例会・懇親会」

物故会員に黙祷
18:30 点鐘

ロータリーソング｢R-O-T-A-R-Y｣
来客紹介 （親睦委員会）
会長時間 （佐野会長）
幹事報告 （谷井幹事）
委員会報告・同好会報告・S.A.A
点鐘

～クリスマス家族会・懇親会～
18:45 開会 司会:  尾立会員

開会挨拶 （佐野会長）
乾杯 （古本副会長）
食事歓談
アトラクション
閉会挨拶 （佐々木副会長）

20：30 ロータリーソング「手に手つないで」

「会長年頭挨拶」 佐野庸子会長

「年男・年女年頭挨拶」 卯年生まれ会員

中脇令子、石田裕滋、岩田久夫、若宮奈美江、

尾木 朗、横川真也、檜垣純一、林 亮介、

山仲 巌、今井廣志 各会員

～理事会だより～ 2022年12月

１２月５日（月）の例会後に本年度の第１１回理事役員会が開催されました。

審議事項では，当クラブのコロナ対策について，コロナ感染者が増加傾向にありますが，国や自治体

から自粛要請が出ていないこともあり，来年３月まではこれまでどおりの対応とすることとしました。ま

た，台湾への入国制限が緩和されましたので，年度中に台中ＲＣへ訪問することとし，日程調整を行う

ことになりました。今後の予定として，広商ＩＡＣ街頭募金，クリスマス家族例会及び優良従業員表彰の

準備状況について検討が行われました。

12/26（月）広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

12/27（火）広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

12/28（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

12/29（木）広島北ＲＣ・広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ

12/30（金）広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ

1 /3 （火）広島ＲＣ・広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

1 /4 （水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

1 /5 （木）広島北ＲＣ・広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ

1/ 6 （金）広島城南ＲＣ

1/10 （火）広島安芸ＲＣ

1/11 （水）広島陵北ＲＣ

1/18 （水）広島東ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

合同事務局閉局日

12月29日（木）～1月3日（火）

-事務局よりお知らせ-
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「新入会員卓話」 江後潤一会員

前回 2 0 2 2年 1 2月 1 9日例会

この度は「新入会員卓話」として、発表（自己紹介）の機会を頂き、誠にありが

とうございます。

2022年2月1日付で積水ハウス株式会社 広島シャーメゾン支店の支店長に

着任致しました「江後潤一」と申します。改めてよろしくお願い致します。

前任からの引継ぎで2022年4月25日に入会させて頂きました。「ゴルフ同好

会」「野球同好会」に入会させて頂いております。

さて、私自身の事をまず紹介させて頂きます。

「江後」という苗字は珍しくほとんどの方に「初めて出会った」と言われます。兵庫県神戸市出身で

す。昔は電話帳があり神戸市でも5件ぐらい掲載はされていましたが、家族・親戚以外に出会ったこ

とはございません。ネットで調べるとほんとかどうか分かりませんが全国におよそ370人いるとなっ

ております。唯一、高校時代に2年下の学年に同じ苗字の子が入学してきて驚いたことがあります。

そして30年経った今、この話が繋がりました。先日、お客様のところに伺って名刺を差し出した際に

「この名前珍しいけど知っている。実家の近く。そこに息子がいてうちの娘と同級生。」その同級生

がまさかの30年前に私が唯一出会った同じ苗字の後輩でした。という事で、その方の実家の近くに

ある呉市の倉橋島の「江後醤油」に行った次第です。

私は大学生の時に「阪神大震災」（1995年）を経験しました。自分の知っている風景が無残な姿

になっているのを見て、非常に悲しく自然の驚異を感じたことを覚えています。多くの方が亡くなり、

住まいは大切だと感じたことも就職活動で今の会社を選んだ一つのきっかけにもなりました。

就職して14年目の2011年に今度は「東日本大震災」を経験しました。改めて「人が住む住宅」を扱う

仕事の重みを感じた次第です。

広島に来て2度目の単身赴任を継続中です。広島に赴任前の川崎市では同じ首都圏ですので

週末に自宅に帰られる単身赴任でしたが広島ではそうも行かず、「寂しい思いをするだろうな」と来

る前は思っていましたが、今の立場の業務が予想以上に忙しく週末に予定が入る為、良いも悪いも

紛れております。でも、やはり子供たちに会えないのは寂しくLINEでのやり取りがかなり増えました。

奥様とは程よい距離感が保られております（笑）

業務上の私の事を少しアピールしますと入会時にも少し発表致しましたが、自分の担当物件が

社内コンペで優勝し、カタログに掲載されたり、そのことがきっかけで他の事業所の方々をご案内し

たり社内で随分名前を憶えて頂いたりと貴重な経験させて頂きました。広島に赴任した理由のひと

つかも知れません。

個人の話もですが、せっかくなので会社の事もアピールさせて頂きます。

当社は大阪市に本社を置く、グループ全体で約29000人従業員がいる企業です。全国に支店・営

業所が「116」あり、そのうちの一つが私がいる「広島シャーメゾン支店」です。

2021年のデータですが、全国の新築着工数が約86万戸ある中、当社は約3万8000戸を供給し

ておりシェア4.5%となります。

企業理念は「人間愛」、グローバルビジョンは「『わが家』を世界一幸せな場所にする」です。「人

生100年時代の幸せ」に向けてグループ全体で取り組んでおります。

私が支店長を務める広島シャーメゾン支店は安佐南区西原に事務所を構えております。従業員は

全員で112名。事業所としては大きな方です。担当エリアとして県全体を担ってはおりますが主な営

業エリアは「広島市、安芸郡、東広島市、廿日市市、呉市、福山市、三原市、尾道市」になります。

福山市に出張所があります。広島市内にいることが多いとは言え、場合によっては二日連続で新

幹線に飛び乗り福山市を往復することもあり、中々体力がいる立場でもあります。ただ、従業員は

本当に良い方が多く全くの初見の私に対しても色々と教えてくれたり力を貸してくれたりして大変助

かっております。広島に赴任してもうすぐ1年が経ちますが、確かに大変なことも多いですが自分を

更に成長させてくれている良い事業所に来れたと自負しております。
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最後に、当社（当支店）が保有している収益不動産のPRをさせて頂きます。将来的に価値の

上がる資産（不動産）の所有は様々な可能性が出てまいります。一度、ご検討頂ければ幸いです。

また、当社が取り組んでいる「シャーメゾン事業（賃貸住宅）」のイメージ動画をご覧いただき当社へ

の理解度を少しでも深めて頂ければと思います。

最後になりましたが、入会させて頂き広島での多くの方々と触れ合う機会を頂きました「広島東

南ロータリークラブ」には大変感謝しております。同好会にも参加させていただく事で広島での生活

に「楽しさ」を頂いております。また、支店長を囲む会にも参加させて頂き、あれだけ多くの松茸を食

べさせて頂ける機会があるとは露知らず、つい家族に自慢しそうになりましたが恨まれそうなので

自重しました。

広島で「初めて」の経験を多くさせて頂きありがとうございます。今後とも、何卒よろしくお願い申

し上げます。
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12月19日 累計662,000円（本例会 13,000円）
○米川 晃：先日の柏の実年忘れクリスマス会に多くの方にお越し頂き感謝申し

上げます。彼らも非常に喜んでいました。今後共よろしくお願いします。（5口）

○神田敏治：①柏の実苑クリスマス会に参加しクリスマスソングを合唱しました。アンコールで「それ行け

カープ」を全員で大合唱し大変盛り上がりました。参加いただいた皆様に感謝申し上げます。

②「ＲＩエコー」は全員高齢化退会等で存続が危うくなっています。例会終了後、練習しています。是非立

ち寄って一緒に歌ってください。（2口）

○渡邉直樹：柏の実苑クリスマス会とパルコ前街頭募金、急遽欠席となってしまい、参加された皆様に大変ご心

配とご迷惑をお掛けしました。参加した広商インターアクトクラブの生徒さんには、手品を披露して頂いたり、街頭

で募金活動を行うなど、良い経験をして頂いたと思います。どうも有難うございました。（1口）

○田中 貴：①麻雀同好会12月例会で優勝することができました。

本当に運が良かったです、有難うございました。

②12月17日の街頭募金に参加するのを忘れていました。大変申し訳

ありません。謝罪です。（2口）

○江後潤一：本日「新入会員卓話」をさせて頂きます。皆様、よろし

くお願い致します。当社所有の不動産の宣伝をさせて頂きたく、

資料を皆様の前に置かせて頂きました。宜しければ、ご検討の程

よろしくお願い致します。（1口）

○狩野義仁：先日は妻の誕生日に素敵なお花を有難うございました。（1口）

○佐野庸子：柏の実苑クリスマス会、パルコ前街頭募金のご協力を有難うございました。（1口）

委員会報告
柏の実苑 年忘れクリスマス会 訪問

前回 2 0 2 2年 1 2月 1 9日例会
「新入会員卓話」 江後潤一会員

報告：社会奉仕担当リーダー 鹿瀬賢二

12月17日土曜日、安芸区民文化センターにて開催された「柏の実苑年忘れクリスマス会」に参加しました。

当日は、コロナ禍でもあり急遽不参加となった方々が数名有りましたが、ロータリアン14名、ＲＩエコー6名、広

商インターアクトクラブ5名の総勢25名で参加しました。

米川理事長、佐野会長の挨拶の後、施設利用者の乾杯で賑やかに始まりました。施設利用者の方々と一緒

に、ハート型に切り取った紙に自分の名前を書いて、それぞれの服に付ける名刺を作りました。そして、施設利

用者の皆様のダンスと歌を披露して頂きました。各々が楽しく一生懸命に踊って歌っている姿に感動しました。
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委員会報告

その後、ＲＩエコーの皆様によるクリスマス会に相応しい合唱曲を沢山披露して頂きました。アンコールも何

回も起き、盛り上がりました。合唱には急遽、広商インターアクトクラブの皆様も一緒に参加されました。

今年の広商インターアクトクラブの出し物は、若々しく楽しい手品でした。歌が苦手な年代だったので、相談し

て手品にしたそうです。次に施設利用者の皆様が待ちに待ったサンタの登場です。

谷井サンタと狩野サンタが一人一人にプレゼントを手渡しました。

その後、曲名当てクイズをしました。訪問のお礼の記念品として、施設利用者の皆様

が作られた手製の手提げ袋を頂きました。

最後に、柄会長エレクトの「来年も参加しますよ、皆さんもお元気で過ごし、またお目

にかかりましょう！」との挨拶で閉会となりました。コロナ禍で今年も施設利用者の皆様

と一緒の会食は出来ませんでしたが、楽しい時間を共有することが出来たと思います。

クリスマス会のご準備をして頂きました柏の実苑の職員の皆様、当日参加し盛り上げて

頂いたロータリアン、ＲＩエコー、広商インターアクトクラブの皆様、感謝申し上げます。

報告：幹事 谷井 智

柏の実苑のクリスマス会のあと，同会場から車で移動し，広商インターアクトクラブの皆さんと広島パルコ前

で街頭募金を行いました。昨年は風が強く１時間くらいで切り上げることになったとお聞きしていましたが，今

年は朝から小雨がぱらつくなか，午後１時３０分ころから募金活動を開始しました。いつも寒さに震える記憶し

かないので，もう少し気候のよい季節に行ったらよいのにとも思いますが，「歳末助け合い」であるため１２月

以外選択肢はなさそうです。

私の最大の役割は，１２月１２日の例会で皆さまからお預かりした募金を広商さんにお渡しすることでしたが，

当該ミッションは開始１分で終了したため，広商の生徒さんが雨に濡れないように傘を差してあげたり，声出

しのお手伝いをしつつ，どのような方が募金されるのかウォッチしていました。顕著な傾向としては，お金のあ

りそうな男性は募金には見向きもしない一方，小さなお子様を連れているお母さんは，子どもにお金を渡して

募金を促す割合が高いという点です。また，見た目やんちゃそうな若者も，ちょっと照れながら募金をされて

いました。広商の生徒さんは，学校の卒業生が募金をしてくれると，とてもうれしそうにしていました。寒いな

か心温まるなと思う一方，金持ち男性はもっと募金したほうがいいよと思いました。

募金の後半は，雨も上がり傘持ちは不要になりましたが，徐々に風が強

くなってきました。赤い羽根の代わりに配っていたカープシールが無くなる

ころが終わり時かなと話していたのですが午後３時を目前にしても残部が

ありましたので，思わずシールを自腹で買い取ろうかと心によぎったこと

もありましたが，参加された皆さんの体調のこともありますので，午後３時

をもって募金は終了しました。翌日，広商さんからは，募金は総額１０万

２２３１円が集まったので，共同募金会に入金してきたとご報告を頂きました。

参加された皆さん，寒いなか大変お疲れ様でした。

柏の実苑 年忘れクリスマス会 訪問

広商 I A C歳末助け合い街頭募金


